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Niederschrift öffentlicher Teil 
6. Sitzung des Ortsbeirates Nitztal 

 Sitzungstermin: Mittwoch, 19.08.2020 
 Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr 
 Sitzungsende: 21:07 Uhr 
 Ort, Raum: Alte Schule Nitztal 

Das Ergebnis der Beratung ergibt sich aus den Anlagen, die Bestandteil dieser 
Niederschrift sind. 

 

 

 

 

 

 

_____________________________   _________________________ 

Vorsitzende(r)       Schriftführer 
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Anwesend sind: 

Ortsvorsteher  

Herr Stefan Wagner SPD  

stellv. Ortsvorsteher  

Herr Tobias Keßner CDU  

Mitglieder  

Frau Beate Hawel SPD  
Herr Günther Hoppe SPD  
Herr Frank Müller SPD  
Herr Dieter Preß CDU  
Herr Christoph Schmitt SPD  
Herr Franz Sobek SPD  

Schriftführerin  

Frau Elisa Ternes  
 

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Einladung sowie die 
Beschlussfähigkeit fest. 

Tagesordnung: 

1 Einwohnerfragestunde 
2 Niederschrift der letzten Sitzung 
3 Bericht über die Ausführung gefasster Beschlüsse und Beantwortung von Anfragen/ 

Mitteilungen der Verwaltung 
4 Sachstand Wanderweganbindung Schloss Bürresheim 
5 Sachstand W-Lan-Anschluss Bürgerhaus 
6 Renovierungsarbeiten Bürgerhaus 
7 Dorfplatz Schützenstraße 
8 Namensgebung Wanderwege 
9 Termine 2020 
10 Verschiedenes 
10.1 Hygienekonzept OB-Wahl 
10.2 Vermietung Grillhütte 
10.3 Vereinsbaum 
 

Protokoll: 

zu 1 Einwohnerfragestunde 
 

 Ein Einwohner teilt mit, dass die Schilder der Wanderwege 34 und 25 zugewachsen sind. 
Er regt an Pfosten anzubringen auf denen die Schilder befestigt werden können, damit 
diese nicht mehr zuwachsen können.  
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zu 2 Niederschrift der letzten Sitzung 
 

 Es erfolgen keine Wortmeldungen. Die Niederschrift gilt somit als genehmigt.  
 
 

  
  

zu 3 Bericht über die Ausführung gefasster Beschlüsse und Beantwortung von 
Anfragen/ Mitteilungen der Verwaltung 
 

 Ortsvorsteher Wagner gibt folgende Mitteilungen an den Ortsbeirat weiter:  
 

 Beim Quartalsgespräch der Ortsvorsteher am 15.06.2020 wurde entschieden, dass 
in keinem Stadtteil ein Seniorenfest stattfinden wird. Es ist geplant den Senioren 
stattdessen kleine Präsente zukommen zu lassen.  

 Das Zeltlager im Juli ist ohne Komplikationen durchgeführt worden.  

 Derzeit wird über die Nutzung der Dorffunk-App beraten. Hier soll gewartet werden 
bis entsprechende Erfahrungswerte aus Kürrenberg vorliegen.  

 Der Platz mit der Sitzgarnitur in der Kirchwalder Straße / Ecke St. Johanner Str. soll 
wieder hergerichtet werden. Seitens des Bauhof soll zunächst wieder ein 
ordentlicher .Zugang hergestellt werden; dann ist zu prüfen, ob eine neue 
Sitzgarnitur nötig ist. 

 Der Wasserhahn an der Wasserstehle am Friedhof wurde im August erneuert, da 
einige Personen Schwierigkeiten hatten diese zu bedienen.  

 Am Spielplatz wurde ein neuer Strommast aufgestellt. Ortsbeiratsmitglied Schmitt 
bittet darum, dass dieser eingezäunt wird, damit keine Gefahr von dem Strommast 
ausgeht.  

 Die Schankerlaubnis für Vereine soll zukünftig  über das Internet beantragt werden 
können.  

 Ende September werden die Anlandungen an der roten Brücke herausgenommen 
und im Bereich der Finnenhütte wieder angebracht.  

 Am 10.09.2020 findet das nächste Quartalsgespräch der Ortsvorsteher statt.  

 Am 01.09.2020 findet ein Gespräch der Ortsvorsteher mit der gesamten Stadtspitze 
statt, bei dem die Neuorganisation des Betriebshofs besprochen wird. 

 
 

  
  

zu 4 Sachstand Wanderweganbindung Schloss Bürresheim 
 

 Ortsvorsteher Wagner teilt mit, dass die Grundstückseigentümerin mit Frist zum 
30.08.2020 aufgefordert wurde den Zaun zu entfernen.  
Die Katasterverwaltung wird jetzt das förmliche Verwaltungsverfahren, beginnend mit der 
Anhörung bezüglich der vorgesehenen Entscheidung und Erlass des Verwaltungsaktes zur 
Berichtigung der Liegenschaftskarte angehen. Mit dem Erlass des Verwaltungsaktes wird 
eine neue Rechtsbehelfsfrist in Gang gesetzt, die es der Grundstückseigentümerin 
ermöglicht, erneut in Widerspruch zu gehen. Je nach Ausgang des 
Widerspruchsverfahrens verbleibt der Klageweg. 
 
Ortvorsteher Wagner wird den Ortsbeiratsmitgliedern den zuletzt gewechselten 
Mailverkehr zur Kenntnisnahme zukommen lassen. 
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zu 5 Sachstand W-Lan-Anschluss Bürgerhaus 
 

 Ortsvorsteher Wagner teilt mit, dass am 20.05.2020 ein Ortstermin stattgefunden hat. Bei 
diesem Termin wurde vereinbart, dass die Verwaltung sich mit Hr. Heuser von Vodafone in 
Andernach in Verbindung setzt und der Vertrag mit Vodafone dann schnellstmöglich 
abgeschlossen werden soll. Leider hat die Verwaltung seither keinerlei Rückmeldung mehr 
gegeben. 
 
Laut Auskunft das in dem Termin ebenfalls anwesenden Vertreter von Innnogy sollen 
voraussichtlich bereits im nächsten Jahr alle Häuser unmittelbar über Glasfaser 
angeschlossen werden.   
 
Ortsvorsteher Wagner wird über die weitere Vorgehensweise berichten.  
 
 

  
  

zu 6 Renovierungsarbeiten Bürgerhaus 
 

 Ortsvorsteher Wagner teilt mit, dass die Renovierungsarbeiten, die ursprünglich für die 34. 
KW geplant waren, in die 36. KW verschoben worden.  
Die Verlegung von Leerrohren wird bei der Erneuerung der Heizungsrohre berücksichtigt.  
 
Im Zuge der Erneuerung wird auch der Boden des Bürgerhauses erneuert. Diese 
Maßnahme wurde aus dem Jahr 2021 vorgezogen.  
 
Bezüglich des Bodens wird in Ansehung der vorgelegten Musterkataloge mehrheitlich 
beschlossen, dass dieser in einem Grauton verlegt werden soll. 
Ortsvorsteher Wagner möchte verschiedene größere  Platten zur Ansicht anfordern um 
eine abschließende Entscheidung bzgl. des Bodens (eher hell oder dunkel) treffen zu 
können.  
 
Ortsbeiratsmitglied Hoppe bittet darum, dass die Fenster des Bürgerhauses zeitnah 
repariert werden, da es sich bei einem der Fenster um einen Notausstieg handelt.  
 
 
 
 

 Beschluss: 
 
Der Ortsbeirat beschließt grauen Boden im Bürgerhaus verlegen zu lassen. Die genaue 
Tönung soll noch gesondert anhand von Mustern  abgesprochen werden.  
 
 

 Abstimmungsergebnis: 
 
Zustimmung: 7 
Ablehnung: 1  
Enthaltung:  
 

zu 7 Dorfplatz Schützenstraße 
 

 Ortsvorsteher Wagner teilt mit, dass die Bauarbeitern am Dorfplatz Schützenstraße von 
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der Firma Thomas Portz Garten –und Landschaftsbau durchgeführt werden. Die 
Elektroarbeiten wird die Firma Elektro Klein übernehmen.  
Da die Garagen weiter als geplant nach vorne gesetzt wurden, verändert sich die 
Pflasterverlegung bezüglich des  Zufahrtswegs zu den Garagen geringfügig.  
Seitens der Verwaltung wurde in Absprache mit der Fa. Porz zugesichert, das die Arbeiten 
spätestens im November abgeschlossen sind. 
 

  
  

zu 8 Namensgebung Wanderwege 
 

 Ortsvorsteher Wagner schlägt vor die Wanderwege in und um Nitztal zusätzlich zu den 
Nummern mit Namen zu versehen und bittet die Ortsbeiratsmitglieder sich bis zur 
nächsten Sitzung Vorschläge zu überlegen.   
 
 

 Beschluss: 
 
Der Ortsbeirat beschließt die Wanderwege in und um Nitztal zusätzlich zu deren Nummern 
mit Namen zu versehen.  
 
 

 Abstimmungsergebnis: 
 
Zustimmung: 6 
Ablehnung: 2 
Enthaltung:   
 

zu 9 Termine 2020 
 

 Ortsvorsteher Wagner teilt mit, dass die OB-Wahl auf den 13.09.2020 (mögliche Stichwahl 
am 27.09.2020) verlegt wurde. 
Bzgl. des Martinsfeuers besteht Einigkeit, dass dieses grundsätzlich stattfinden soll, jedoch 
ohne anschließendes „Döppekooche-essen“.   
Je nach  Entwicklung der aktuellen Corona-Pandemie soll eine endgültige Entscheidung 
zu einem späteren Zeitpunkt getroffen werden.  
 
 

  
  

zu 10 Verschiedenes 
 

  
  
  

zu 
10.1 

Hygienekonzept OB-Wahl 
 

 Ortsbeiratsmitglied Hoppe bittet um Mitteilung bzgl. der Hygienevorkehrungen für die 
anstehende OB-Wahl.  
 
 

  
  

zu 
10.2 

Vermietung Grillhütte 
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 Ortsbeiratsmitglied Hawel erkundigt sich weshalb die Grillhütte derzeit nicht vermietet 
werden darf und teilt mit, dass der Hüttenwart keine offizielle Mitteilung hierüber erhalten 
hat.  
 
Ortsvorsteher Wagner erläutert, dass die städtischen Grillhütten aufgrund der aktuellen 
Waldbrandgefahr nicht vermietet werden dürfen und bittet darum, dass der Hüttenwart 
entsprechende Informationen erhält.  
 
 

  
  

zu 
10.3 

Vereinsbaum 
 

 Ortsbeiratsmitglied Sobek erkundigt sich nach dem geplanten Vereinsbaum.  
 
Ortsvorsteher Wagner teilt mit, dass sich seitens des Ortsbeirats zunächst Gedanken über 
die Kosten der Ausgestaltung des Baums gemacht werden müssen.  
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